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全国的青年連絡組織第 1回通常総会のご報告とご提案 

  

拝啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。 
平素より青年ユネスコ活動に関し、格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

さる 2011 年 2 月 6 日、東京・飯田橋にて全国的青年連絡組織「第 1 回通常総会」を会員
31 名（委任状 120 通）の参加を得て、開催いたしました。会では、事業報告、事業計画、
予算（案）の審議を行うと共に下記の件について、議論を行いました。 
つきましては、下記の 4 点を日本ユネスコ協会連盟の皆様へご提案させていただきたい
と考えます。ご検討の程、宜しくお願いいたします。 

敬具 
 

記 
全国的青年連絡組織はユネスコ活動活性化のために以下のことを提言します。 
 

■ 日本ユネスコ協会連盟主催のユースセミナーのあり方について 

参加者の対象は広く開かれてあるべきです。加えてその内容は「ユネスコとは？」の

ような初心者にスポットをあてるべきだと考えます。 

開催日程は、学生の参加しやすい時期が望ましく、全国的青年連絡組織との連絡調整

をお願いします。  

 

■ 総会・理事会・評議員会について 

2011年度の総会、同日の理事会・評議員会が平日開催であるため、青年の参加は非常

に難しい現状にあります。今後青年理事や青年評議員の参加を考慮して開催日を配慮

していただけるようよろしくお願いします。 

 

■ 各ブロック研究会について 

青年活動をする上での時間的な選択の幅を広げるためにも、ブロ研の日程をある程度

まとめて開催していただきたく思います。よろしくお願いします。 

 

■ 青年活動全般において 

青年部会の解散により、公式な場での青年活動について話し合う場がなくなります。

大人も青年も入った形での、青年活動に関する専門委員会の設置の検討を強く望みま

す。（青年担当理事が参加する形で） 

 

上記内容について、このような結論に至った経緯や、具体的な方法案などをご説明させて

いただく機会をいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。 


